



**TOP  
MANAGEMENT**  
PAR Carole Bellemare

www.decideurs.lefigaro



**Yannick Assouad**



**Pierre Gadonneix**



**Philip Swash**



**Ralf Ackermann**



**Claire Dreyfus-Clorec**



**Valérie Boyer**



**Helen Lee Bouygues**



**Grégoire Huttner**

**LES DÉCIDEURS** du groupe Latécoère

**DATES CLES**

**1996**  
Pierre Gadonneix président de Gaz de France

**2003**  
Yannick Assouad DG Intertechnique de Zodiac Aerospace

**2004**  
Pierre Gadonneix PDG d'EDF

**2015**  
Yannick Assouad membre du directoire de Zodiac Aerospace

Le numéro deux mondial des systèmes d'interconnexion aéronautiques affiche une belle croissance en ce début d'année 2020 : progression de 8,5 % du chiffre d'affaires, de 713 millions d'euros en 2019, boosté notamment par la récente annonce de l'acquisition des activités de systèmes d'interconnexion et de câblage électrique de Bombardier à Queretaro (Mexique), qui représente une activité de 90 millions de dollars. « Notre mission 2020 sera de continuer à accroître la dynamique du groupe pour devenir la référence dans les systèmes d'interconnexion », affirme sa directrice générale, Yannick Assouad, secteur qui représente presque la moitié de l'activité de Latécoère. Diplômée de l'Institut national des sciences appliquées de l'Illinois Institute of Technology, la DG a une riche expérience dans le domaine de l'aéronautique : après un début de carrière chez Thomson CSF, elle accède à la présidence de Secan puis entre chez Zodiac Aerospace, où elle crée la branche services. Elle avait rejoint le directoire du groupe en 2015, avant d'intégrer en 2016 Latécoère, à la direction générale. À la présidence, Pierre Gadonneix se place en homme de l'industrie : ancien conseiller technique au cabinet du ministre de l'Industrie, puis directeur des industries métallurgiques pendant dix années au sein de ce même ministère, il préside ensuite Gaz de France et EDF.

**Un conseil renouvelé**

La mythique entreprise d'aéronautique créée il y a près d'un siècle par Pierre-Georges Latécoère, aux débuts de l'aviation, et devenue depuis l'un des fournisseurs de référence de produits aéronautiques, voit donc, en ce début d'année, son conseil d'administration évoluer. Le départ de l'ancienne senior vice-présidente Europe de Thales, Isabelle Azemard, et de Nathalie Stubler, PDG de Transavia France, toutes deux administratrices indépendantes, entraîne la cooptation de Philip Swash. Cet ingénieur mécanique britannique, directeur général de GKN Automotive, représentera les intérêts du fonds d'investissement américain Searchlight, qui est récemment devenu l'actionnaire majoritaire du groupe par le rachat de 65,55 % du capital du groupe. Le Britannique Ralf Ackermann siège également au conseil de Latécoère comme représentant de Searchlight, qu'il avait rejoint en 2018 après avoir travaillé chez Goldman Sachs et Apollo Management, diplômé de la London School of Economics en poche. Autre administratrice, depuis 2011, Claire Dreyfus-Clorec, ancienne directrice financière d'Air France et DG de Servair, fine connaisseuse du secteur aéronautique. Le conseil d'administration du groupe compte également Valérie Boyer, représentante des salariés, diplômée de l'Ecole Polytech de Montpellier, ex-Dassault Aviation, qui rejoint Latécoère en 2004 dans le cadre du développement du Falcon 7X. Un conseil d'administration paritaire composé aussi d'Helen Lee Bouygues, ancienne McKinsey, qui a accompagné la transformation de plus de 25 entreprises, et de Grégoire Huttner, diplômé de HEC et de la Kellogg School of Management, ancien conseiller chez Apollo Global management. Le nouvel actionnaire majoritaire devra encore nommer un administrateur pour maintenir neuf membres. Yannick Assouad attend une légère baisse de croissance pour 2020, liée au recul de production des Falcon 7X et 8X de Dassault, tout en annonçant le lancement d'un nouveau plan « Beyond », pour améliorer les coûts indirects, après l'achèvement du plan Transformation 2020 lancé il y a quatre ans. **J.P.**